
22.06.2021

Protokoll der Jahreshauptversammlung des
Fördervereins der Grundschule Scharnebeck am 22.06.2021

Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 20:00

Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: G. Seeling, S. Mayfarth, W. Erdtmann, N. Freudenreich, 
D. Hilmer, A. Hellmann, H. Schauermann, J. Korsch
Protokoll: Herr Schauermann  

TOP 1 – Begrüßung und Eröffnung
Herr Seeling stellt fest, dass fristgerecht eingeladen wurde.

TOP 2 – Feststellung der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder
s. Anwesenheitsliste im Anhang

TOP 3 – Genehmigung des Protokolls aus dem Vorjahr
Die Protokolle der Jahreshauptversammlung 2019 und 2020 werden einstimmig genehmigt (2019
als Nachtrag, s. Protokoll der JHV vom 10.03.2020).

TOP 4 – Bericht des Vorstands 
Jahresbericht der 1. Vorsitzenden
Die letzte Jahreshauptversammlung hat am 10.03.2020 statt gefunden. 
Der  Vorstand  des  Fördervereins  hat,  aufgrund  der  durch  die  Corona  Pandemie  bedingten
Einschränkungen, nicht getagt.
Im Jahr  2020  hat  der  Förderverein  keine  Veranstaltungen  durchführen können (bedingt  durch
Corona).

Kassenbericht
Es wurden nur wenige Ausgaben getätigt, da das Vereinsleben im letzten Jahr ebenfalls von der 
aktuellen Lage geprägt war.
Am Ende des Rechnungsjahres 2020 wies das Girokonto ein Guthaben in Höhe von 16.648,71 € 
und die Barkasse betrug 247,10 €. 
Die Holzpferde auf dem Schulhof der Grundschule wurden für insgesamt 172,80 € ausgebessert 
(neue Köpfe, Schweife und Mähnen).

TOP 5 – Bericht der Rechnungsprüferinnen
Die Rechnungsprüferinnen (Julia Korsch und Katja Hennig) haben sich mit der Kassenwartin am
02.06.2021 zusammengesetzt und den Kassenbericht geprüft. Bei der Prüfung des Kassenberichts
gab es keine Beanstandung.
Ein herzliches Dank an die Rechnungsprüferinnen und an die Kassenwartin

TOP 6 – Entlastung des Vorstands
Antrag auf Entlastung des Vorstandes einstimmig angenommen.
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TOP 7 – Wahlen des oder der 
 Schriftführers H. Schauermann: einstimmig

◦ Die Wahl wird angenommen
 Beisitzerin aus der Lehrerschaft W. Erdtmann : einstimmig

◦ Die Wahl wird angenommen
 Rechnunsgprüferin C. Tornow: einstimmig

◦ Die Wahl wird angenommen

TOP 8 – Verschiedenes
 Es  wurden Erstlesebücher  für  die  1.  Klassen angeschafft. Die  Bücher  verbleiben in  den

Klassen und werden beim Übertritt in die 2. Klasse an die neuen 1. Klassen übergeben. Fr.
Hilmer hatte die Idee, eine Kiste für die Bücher anzuschaffen.

 Der Spendenlauf findet in diesem Jahr nicht statt. Das Sportabzeichen wurde in diesem Jahr
als Ersatz für den Spendenlauf durchgeführt. Der Spendenlauf soll auf jeden Fall im Jahr
2022 statt finden.

 Einschulung
◦ Es wird kein Elterncafé geben, da die Vorgaben momentan kaum zu erfüllen sind.
◦ Die Einschulung wird in drei Abteilung statt finden (9 Uhr, 10 Uhr und 11 Uhr)
◦ Die Veranstaltung wird draußen statt finden, ohne Bewirtung und ohne Singen
◦ Da es keinen Präsenzelternabend vor den Ferien geben wird, findet vor der Einschulung 

ein Elternabend in allen drei Klassen parallel statt (02.09.2021; 19 Uhr). An diesem 
Termin stellen wir uns als Förderverein vor. Das übernehmen L. Fandrey und G. Seeling.

◦ Am 04.09. (ab 8:30) wird der Förderverein mit einem Stand bei der Einschulung vor Ort 
sein und T-Shirts verkaufen (N. Freudenreich und H. Schauermann)

◦ Der T-Shirt Bestand wird von G. Seeling und L. Fandrey geprüft und ggf. aufgefüllt.
 Es sollen weitere Bücher für die Jahrgänge 2-4 gekauft werden. Dafür wird Frau Erdtmann 

am kommenden Montag in der DB eine Abfrage im Kollegium starten, welche Bücher 
gewünscht werden. Frau Freudenreich wird die Bestellung vornehmen.

                                                                 
H. Schauermann
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